

# PERS

## Persit KCK Koorcabrem 083 PD V Brawijaya melaksanakan Pergantian Pengurus

Achmad Sarjono - [PERS.CO.ID](http://PERS.CO.ID)

Dec 2, 2022 - 13:53



KOTA MALANG - Dalam rangka serah terima dan jabatan pemberhentian dan pengangkatan dalam jabatan pengurus Persit KCK Koorcabrem 083 yang berlangsung di kantor Koorcabrem 083 dipimpin Ketua Persit KCK Koorcabrem 083/Bdj Ny. Nofia Imam Gogor, dihadiri Wakil Ketua Persit, para Ketua Seksi serta Ibu-ibu Pengurus Persit KCK Koorcab bertempat di Jl. Mayjen M.Wiyono F-16 Kota Malang, Jum'at (02/12/22).



Rangkaian serah terima jabatan pemberhentian dan pengangkatan pergantian pengurus Koorcabrem 083 yang prosesnya baru saja dilaksanakan, sekaligus memberikan makna bahwa Persit Kartika Chandra Kirana adalah organisasi isteri prajurit yang eksistensinya tidak dapat dipisahkan dengan organisasi Angkatan Darat, dalam pergantian pengurus hari ini yakni, Pemberhentian dan Pengangkatan Ny. Roni Wijaya Sebagai Ketua Seksi sosial , Serah terima Ketua Seksi penerangan dan redaksi dari Ny. Roni Wijaya kepada Ny. Ciptadi serta pengangkatan Ny. Jubaidi sebagai Urusan penerangan dan Ny. Edi sebagai Urusan Redaksi.

Dalam sambutan Ny. Nofia Imam Gogor menyampaikan, saya selaku pribadi dan atas nama Ketua Persit KCK Koorcabrem 083, mengucapkan terimakasih dan penghargaan kepada ibu-ibu pengurus lama yang selama ini telah mengabdikan diri dalam organisasi dengan baik dan setia mendampingi suami. Semoga kesuksesan selalu menyertai Ibu dalam tugas-tugas yang baru dan semoga Tuhan yang Maha Esa senantiasa melindungi kita semua. Kemudian ucapan terimakasih juga, tolong disampaikan kepada Bapak-Bapak sebagai pembina organisasi di Satuan masing-masing atas semua bantuan, kerjasama dan dukungannya kepada organisasi.

Saya mengharapkan kiranya ibu dapat melanjutkan apa yang telah dirintis oleh pejabat sebelumnya, sehingga kualitas organisasi Persit Kartika Chandra Kirana dilingkungan staf maupun bagian yang ibu-ibu pimpin nanti akan semakin lebih baik dan lebih maju.

Pergantian pengurus Koorcabrem 083 ini dikarenakan dinamika tugas suami, sehingga didalam tubuh organisasi Persit KCK PD V/Brawijaya mengalami pergantian pengurus. Oleh karena itu, dengan adanya pergantian tersebut diharapkan ke depan akan mengalami peningkatan terutama dalam hal kinerja.

Lebih lanjut arahnya Ketua Persit Koorcab, Saya juga menyampaikan agar Lebih bijak lagi dalam penggunaan media sosial, jangan mengumbar permasalahan diri sendiri ataupun keluarga di media sosial, terlebih lagi apabila itu menggunakan atribut persit. Karena hal tersebut akan merugikan diri sendiri

dan suami pada khususnya dan akan mencoreng nama baik organisasi Persit pada khususnya,” pungkasnya. (Penrem 083)